

VÉLO-CLUB MONTCELLIEN

Un nouveau succès du VTT de Gourdon



Jean-Philippe Gourgin (au centre) sur la plus haute marche du podium, en master 5. Photo P. Y. (CLP)

Nadine Spohr, la présidente du Vélo-club Montcellien, ne cachait pas ses craintes en organisant l'édition 2011 du VTT de Gourdon. Non couplé avec le championnat de Saône-et-Loire, la course devrait se suffire à elle-même, le challenge paraissait alors délicat à relever.

Les doutes ont été de courte durée, et le sourire est vite revenu sur les lèvres des organisateurs qui ont pu constater que le rendez-vous gourdonnais avait bien ses adeptes. Le site, le circuit, ajouté à une météo radieuse, et plus d'une **centaine de coureurs** au départ pour un spectacle à la hauteur, ont fait de cette édition un vrai succès.

Si les responsables ont tenu parfaitement leur rôle, les coureurs Montcelliens ne se sont pas davantage ménagés pour faire honneur à leurs responsables comme à leurs couleurs. Ainsi en poussins précenciés, **Camille Spohr** est 1^{re}. En poussins, **Marius Paulin** prend la 6^e place. En pupilles, **Pierre Vaury** termine 8^e et **Maxime Lagarde** 13^e. En benjamin, **Maxime Spohr** monte sur la seconde marche du podium, et dans la même catégorie, **Maël Lauprêtre** se classe 10^e et **Corentin Lavigne** 18^e. En minime, **Florian Spohr** se classe 10^e, **Romain Di Bez** 13^e. En féminines, **Adeline Gourgin** décroche la 3^e place. Enfin en master 5, c'est **Jean-Philippe Gourgin** qui s'attribue la coupe.

Philippe Yahé (CLP)

Publié le 13/04/2011